

Kiel, 12.12.2007, Nr.: 252/2007

Lothar Hay:

Zum Tod von Hans Hansen

Zum Tod des langjährigen LSV- und DSB-Präsidenten Hans Hansen erklärt der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion, Lothar Hay:

Mit Hans Hansen verliert Schleswig-Holstein eine große Persönlichkeit des Sports auf Landes- und Bundesebene. Wir haben Respekt vor seiner Lebensleistung für den Sport in Schleswig-Holstein und Deutschland. Hans Hansen hat den ehrenamtlich geführten Sport ebenso gepflegt und unterstützt wie den Leistungs- und Spitzensport. Und auch bei seinem Engagement auf Bundesebene ist er seiner norddeutschen Heimat verbunden geblieben. Er hat sich immer für die Interessen der Sportvereine auf örtlicher Ebene eingesetzt und ihre Arbeit unterstützt.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

